

ZOO Augsburg  
Newsletter  
22.11.2013  
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Am Montag öffnen in Augsburg die Weihnachtsmärkte, und damit ist der Zoo als Ausflugsdestination erst einmal nicht mehr im Bewusstsein – Weihnachtseinkäufe müssen gemacht werden. Aber es gibt ja auch die Zeit nach dem 24.12., und ab dem 1. Advent lockt ja außerdem die traditionelle exotische Holztierkrippe im Löwenhaus auch den einen oder anderen in den Zoo (siehe auch „... und sonst“)



## Neues aus dem Tierbestand

### Geburten:

Die kleine Rotbüffelkuh war jetzt auch schon bei den Pavianen auf der Außenanlage. Selbstbewusst hat sie gleich versucht die Affen in die Schranken zu weisen, musste sich dann aber doch etwas zurück ziehen – es waren doch zu viele. Jetzt sogar noch einer mehr, da ein Jungtier bei den Mantelpavianen geboren wurde.



Vier Straußwachteln schlüpften in der Tropenhalle.

**Zugänge:**

Fünf Inkaseeschwalben erhielten wir aus dem Zoo Rostock. Außerdem gelang es dem Zoo zu einigen Einzeltieren einen Paarpartner zu gesellen. So z.B. einen Sperlingspapagei, einen Schwarznacken Stelzenläufer und eine Schopfwachtel. Während der Sperlingspapagei bereits in der Schau ist (und er scheint total begeistert zu sein von seiner Partnerin), sind die anderen Tiere derzeit noch in Quarantäne.



**Tierabgaben:**

Insgesamt vier Kamerunschafe gingen an einen Privathalter. Seehund Elo (geboren 2013) wurde an den Zoo Kopenhagen

abgegeben, und insgesamt 30 Zebrafinken erhielt der Zoo Rostock.



### **Todesfälle:**

Ein männlicher Daghestanischer Tur musste eingeschläfert werden, er hatte einen großen Tumor im Kieferbereich.

### **Bauvorhaben:**

Bei herrlichsten Wetter kam am 26.10. der Zimmerer-Meisterkurs der HWK in den Zoo um den Eselstall aufzurichten. Wenn so viele kräftige Burschen hinlangen geht es ganz flott, und mittags konnte schon Richtfest gefeiert werden. Viel Presse und auch der Präsident der HWK für Schwaben Herr Jürgen Schmid waren anwesend um den Fortschritt der Arbeiten zu beobachten. Vielen herzlichen Dank vom Zoo Augsburg an die HWK Schwaben für die hervorragende und beispielhafte Nachbarschaftshilfe.



## Natuschutzprojekte:

Ein sehr netter Beitrag über die Nashörner in Uganda wurde in Facebook gepostet. Die Mutter des inzwischen fünf Monate alten weiblichen Jungtieres „Uhuru“ hat entschieden, dass ihre Tochter nun alt genug ist die anderen Familienmitglieder zu treffen. 11 der 13 ugandischen Nashörner kamen zusammen, um den Zuwachs zu begrüßen. Auf dem Bild ist „Uhuru“ zu sehen mit ihrem 4jährigen Halbbruder „Justus“.



## ... und sonst:

Wie schon erwähnt wird die exotische Holztierkrippe ab dem 1. Advent im Löwenhaus aufgebaut, sie kann bis zum 6. Januar 2014 besucht werden.



Sven Jansen

Am 24.11. ab 9 Uhr findet die nächste Frühaufsteher-Führung statt. Weitere Infos zu Preisen und zur Anmeldung in unserer [Homepage](#).

Der Dezembervortrag in der Zooschule entführt die Zuhörer in warme Gegenden. Eine Reise durch einige Nationalparks von Peru wird mit einer Präsentation näher gebracht. Weitere Informationen dazu finden Sie auf unserer [Homepage](#).



Am 15. Dezember ab 14 Uhr findet wieder das traditionelle Adventssingen im Löwenhaus statt. Mit Glühwein, Kinderpunsch und Plätzchen kann man sich auf Weihnachten einstellen.

Und für alle Freunde des Augsburger Zoos und von Plumplori Kate: Der Bayerische Rundfunk bringt am 23.11. um 15 Uhr in seiner Sendung „Zeit für Tiere“ einen ausführlichen Bericht. Eine kleine Vorschau gibt es jetzt schon [HIER](#) zu finden.



Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,  
Ihre

*Barbara Zumbärg*



**Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,  
klicken sie bitte [hier](#)**